

# BOLETÍN *Liberación* # 6 *Obrera*



Boletín informativo de la C.T.C Subdirectiva Bogotá - Cundinamarca. [www.ctcbogotacundinamarca.com](http://www.ctcbogotacundinamarca.com)

## Progresividad o regresividad en la negociación colectiva ?

La Confederación de Trabajadores de Colombia - CTC Subdirectiva Bogotá Cundinamarca, fiel a sus principios históricos de defensa de la democracia sindical, la autonomía de los trabajadores y la negociación colectiva como derecho fundamental, se permite informar a la opinión pública lo siguiente:

1. Hemos tenido conocimiento de la intención de modificar, por vía de decreto, las reglas de la negociación colectiva en el sector privado, bajo el argumento de fortalecer el sindicalismo de rama.

2. Como CTC Subdirectiva Bogotá Cundinamarca manifestamos nuestro total desacuerdo con esta pretensión, pues consideramos que:

- Debilita el sindicalismo de base, que ha sido el pilar de la organización de los trabajadores en Colombia.

- Fortalece una burocracia sindical profesionalizada, ajena a la realidad del mundo del trabajo y desconectada de las necesidades concretas de los trabajadores.

- Afecta el derecho de asociación, libertad y la autonomía sindical, al imponer desde arriba un modelo organizativo que no nace de la voluntad de los trabajadores.

- Vulnera la democracia sindical, al excluir la voz de la base trabajadora en un tema que debe ser debatido ampliamente y no definido unilateralmente por decreto.



3. El sindicalismo colombiano necesita más participación real de los trabajadores, más organización desde la base, más democracia y más legitimidad; no más centralización ni más tecnocracia sindical.

4. La CTC Subdirectiva Bogotá Cundinamarca reafirma su compromiso con la defensa del sindicalismo de base, con la promoción de sindicatos fuertes y democráticos, y con una negociación colectiva que parte de las realidades de los trabajadores en sus lugares de trabajo.

5. Reconocemos que el mundo del trabajo se encuentra en transformación, pero advertimos que esto no se soluciona ampliando la burocracia sindical, sino transformando la práctica sindical, acercándola nuevamente a la base trabajadora.

Por último, invitamos a todas las organizaciones sindicales del país a unir esfuerzos en la tarea de transformar el sindicalismo colombiano y construir juntos una nueva alternativa obrera para el país, que hoy más que nunca se necesita.

**¡La voz de los trabajadores no se decreta, se construye desde la base!**

